
行政懇談会　提言等回答一覧

地域 地区 提言等の内容 回　答 担当部課

美作 田殿
良き指導者として良き後継者を育て、市内の人材を活
用いただきたい。市長に話に行きたいが、門前払いを
されないか心配。

良い人材があれば教えていただきたい。時間があるときにはお会いできますの
で、事前に連絡をお願いします。

総務部

美作 田殿 庁舎はどのあたりにできるのか。
平成28年3月市議会で、中尾を候補地として上程しています。※候補地につい
ては継続審査となりました。

総務部

美作 田殿
赤線青線にかかる竹藪を地域で管理していたが、刈る
人がいなくなった。

今まで慣習として地元で対応している部分も知恵を出していく必要があると思
います。

総務部

美作 田殿
山村エンタープライズの人起こし事業は市が関与して
いるか。

社会生活に対応できない、いわゆるひきこもりなどの方の自立を支援する取組
です。市としても、成果に応じて補助するよう計画しています。

企画振興部

美作 田殿
福祉バスの田殿発が午前11：30で、使い勝手が悪くほ
とんど乗らない。週2～3回でも時間を改善できないか

バスの走行ルート、運行時間の変更など試行して検討したい。他地区や公共交
通検討委員会での協議も必要となります。

市民部

美作 田殿
コンバインが壊れたら稲作を止めようと思っている。
このような人が多いと思うが、市としての対応は？

農地集約化に向けた中間管理機構を利用すると一定の補助金があります。耕作
放棄地を減らすために活用いただきたい。農地中間管理事業では平成28年度の
作付けに向けて１０月から、貸し付け希望農地の調査・斡旋作業に取りかかっ
ています。貸し付け希望農地は年間を通じて受け付けているので、申し込みし
ていただきたい。

経済部

美作 田殿
Ｉターンの若者やＵターン高齢者がブドウ栽培をはじ
め、ピオーネが生産過剰になっている。

美作の食材を使いたいという業者からの引き合いがあり、良質の作物ができれ
ば契約栽培も可能。また、彩菜茶屋等を有効に活用していただきたい。

経済部

美作 田殿
野菜をたくさんつくって販売手段を持たない高齢者の
家を、行政として集荷してまわるシステムができない
か。

彩菜茶屋に出して適正価格で売れないでしょうか。行政として集荷すること
は、民間圧迫になりできません。野菜については、農作物の成分分析を活用し
た販売促進を他の市町村に先駆けて取り組んでいます。

経済部

美作 田殿
獣害が増え、電気柵も慣れたら入り込み困っている。
減少する猟友会を育てる方策をお願いしたい。

県全体の問題であり、市長会の緊急提言を知事に提出しています。市として
も、有害鳥獣対策費は県下の市町村のなかで人口割で最高レベルの約２億円を
使って力を入れています。猟友会に対する施策も方法を勉強したい。
狩猟者免許取得にかかる費用の補助を岡山県が行っており、美作市も取り組ん
でいます。その甲斐もあり、ここ5年間で市内狩猟者数は50名程度増加しまし
た。ただ、人数が増えても駆除には技術が必要なので、県と協力し技術の継承
方法について考えていきたい。

経済部
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美作 田殿
里山公園は,高齢者が安全で有効に活用できる施設に
し、健康寿命の延伸につながれば良いと思う。

ウオーキングコースについては、里山公園の対象地域外でも考えていきたい。
有効に活用できる施設整備と運営に心がけます。
また、てくてく歩こう運動では地域ごとに楽しみながら歩けるウォーキング
マップを作成しており、各支所、保健センターで無料で配布しています。

建設部
保健福祉部

美作 田殿
１.５ｍ未満の道へのコンクリートや資材の提供はでき
ないか。

農林業用施設について要件が合えば原材料支給の支援事業等で対応可能です。 建設部

美作 田殿 水道水の異臭時などに、水をもらう話はできないか。
水道の統一化を目指しており、吉野川の水を予備水源として使うことも考えら
れます。水利権などの問題がありますし、建設費も莫大なものとなります。今
後の検討課題とします。

環境部

美作 田殿
山間部にある武蔵ゴルフの寮の売却（貸与）希望があ
り、定住希望者の住居にできるが、水道がない。

上水道は加入金に加え、水道管接続工事費が自己負担になります。５０万円の
市の定住補助制度などを活用していただきたい。なお、上水道の加入金は材料
代を含め１３mmで、126,252円と接続工事費が自己負担となります。

環境部

美作 田殿 水中ウオーキングのできる施設があればありがたい。 水中ウオーキングのできる温浴施設は、多くの要望があれば実現したい。 教育委員会
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